

校長室より

「わっしょい！」 若桜学園運動会

9月5日、若桜学園の9回目となる運動会を実施しました。台風9号が通過し10号が来る直前というタイミングでした。早朝雨が降り心配な時間帯もありましたが、開会式後は好天となり、むしろ熱中症を心配しないといけなような暑い日でした。



天候には恵まれましたが、今年は新型コロナウイルスの影響を受け、ご家族で弁当を食べてもらうわけにいかず、午前中だけの開催としました。若桜学園の運動会は、1年生から9年生までが一堂に会しての運動会ですので、どのような演技をするのか職員で5月頃から考えてきました。特に若桜学園の運動会では学年縦割りチームの人間関係づくりを重要視しており、さらに工夫が求められます。そして、考え抜いた演技プログラムが以下になりました。

☆100m走（学年ごとに全員出場）

○色別対抗玉入れリレー（縦割りチーム対抗）全学年全員出場

☆応援合戦（縦割りチーム対抗）全学年全員出場

○全員リレー（縦割りチーム対抗）全学年全員出場

☆若桜音頭（前期ブロック1～4年生の踊り）

○レッツ、ジャンプ（中・後期ブロック5～9年生のトランポロビクスダンス）



今年の児童生徒会が決めた運動会のスローガンは「わっしょい！」でした。スローガン通りの全員が全力を出し切り最後まで走り抜いたり、力を合わせチームのためにがんばったり、「若桜学園をみんなで精一杯盛り上げていこう。自分たちのつながりを深め、高め合っていこう」という思いがこもった躍動感あふれる運動会になりました。

暑い中ご観覧いただきました保護者の皆様ありがとうございました。

今年度は、コロナウィルス感染症拡大対策として、保護者や子供たちのご家族のみにおいでいただき、町民の皆様には広くお知らせしませんでした。申し訳ございません。来年、今まで通りの運動会ができる状況になりましたら、ぜひおいでいただき子供たちを応援してくださいようお願いいたします。



「レッツ ジャンプ」最終シーン

東部総体やコンサートで 部活動の成果を出し切りました!

本年度は、県大会や吹奏楽コンクールが中止となりましたので、運動部は7月に東部地区大会、吹奏楽部は校内コンサートが開かれました。

野球部

若桜・鳥取北・福部未来の3校で合同チームを組んで出場しました。若桜学園のバッテリーを中心に見事な試合運びをし、2戦2勝の結果を収めました。

合同チーム 2-0 鳥大附属
合同チーム 3-1 国府

ソフトテニス部 男子

個人戦はなく、団体戦のみの大会となりました。8年生が、上級生を相手に善戦しました。秋季大会での活躍が楽しみです。

団体戦
若桜 1-2 岩美
若桜 1-2 鳥取北
若桜 1-2 鳥取南

ソフトテニス部 女子

個人戦はなく、団体戦のみの大会となりました。強豪校に競り勝ち、県大会出場に相当する素晴らしい結果を収めました。

団体戦
若桜 2-1 鳥取南
若桜 2-1 鳥大附属
若桜 1-2 気高

卓球部 男子

団体戦、個人戦ともに快進撃を続けました。

団体戦
予選リーグ
若桜 3-0 湖東
若桜 3-2 鳥取北
決勝トーナメント
若桜 1-3 桜ヶ丘
ベスト8
個人戦
後藤琉心 ベスト8

卓球部 女子

今年はメンバーがそろい、初めて団体戦に出場することができました。個人戦にも全員が出場しました。

団体戦
予選リーグ
若桜 2-3 鳥取南
若桜 0-3 青谷

吹奏楽部

8月1日(土)に、さくらホールで演奏会を行いました。新しく入部した7年生5名を加えて、観客を魅了する素晴らしい演奏を披露しました。

演奏曲
・さんぽ
・風になりたい
・セプテンバー
・マカームダンス
・糸

